Busca la alianza operación cicatriz con líderes del PRD

NÉSTOR JIMÉNEZ Y ALMA E. MUÑOZ

En vísperas del primero de los foros regionales en los que participarán los tres aspirantes finalistas del Frente Amplio por México (PAN, PRI y PRD), el comité organizador del proceso sostuvo reuniones con la dirigencia del sol azteca, luego que ese partido le pidió aclarar los motivos que dejaron fuera a sus dos representantes.

Durante las diversas reuniones ante la dirigencia perredista y los propios aspirantes (Miguel Ángel Mancera y Silvano Aureoles), el comité reconoció "que la plataforma presentó inconsistencias, ya que se trata de un método nuevo e inédito", pero no anunció algún ajuste en el proceso, por lo que el foro de este jueves sigue en pie con la asistencia únicamente de los panistas Xóchitl Gálvez y Santiago Creel, y la priísta Beatriz Paredes.

A mediodía, Paredes acudió a la Universidad de Guadalajara (UdeG), donde, en un acto en el que estuvo acompañada por el rector del instituto educativo, la senadora destacó que en México se gestó la primera revolución social del siglo XX, antes que la de otros países, y se logró con un "acuerdo nacional, representado por un partido", que le dio estabilidad política cuando el resto de Latinoamérica "se ahogaba en dictaduras sanguinarias".

Tras ello, recalcó: "no somos un país de caricatura, no merecemos que nos gobiernen personajes de caricatura. Tomémonos en serio".

Coqueteos con MC

Por su parte, al asistir a la reunión plenaria de los diputados federales del PAN que se desarrolló ayer en San Miguel de Allende, el dirigente nacional del blanquiazul, Marko Cortés, abrió las puertas, ya sea de manera "formal o informal", a los integrantes de Movimiento Ciudadano (MC) que se han pronunciado por una alianza. "Ya esa hegemonía que se veía en el partido MC, ya no la vemos", indicó el dirigente panista.

Los aspirantes del Frente opositor asistirán este día a un foro en Durango, y tienen programados otros cuatro foros más antes de la definición del proceso interno prevista para el 3 de septiembre.